

## Communiqué de presse

Fribourg, le 15 juillet 2019

### Attribution du marché de l'entretien du linge HFR

L'hôpital fribourgeois (HFR) a attribué l'entretien de son linge à l'entreprise Les Blanchisseries Générales (LBG SA). Cette externalisation totale permet à l'HFR de se concentrer sur sa mission principale : les soins aux patients. Une solution a été trouvée pour l'ensemble du personnel concerné par ce changement. L'exploitation progressive est prévue à partir de janvier 2020.

L'HFR confie l'entretien du linge de tous ses sites à LBG SA. L'entreprise vaudoise a remporté l'appel d'offre public lancé en début d'année. Bien établi sur le marché, ce fournisseur répond parfaitement aux attentes de l'HFR telles que décrites dans les critères d'adjudication, notamment en ce qui concerne le prix et la qualité des prestations.

#### Externaliser pour mieux se concentrer

Cette externalisation permet à l'HFR de se concentrer sur sa mission principale : offrir à la population fribourgeoise des soins de qualité. Elle s'inscrit dans une tendance majoritaire au sein des établissements hospitaliers de la région : le HIB, l'Hôpital Daler, la Clinique Générale ou encore le CHUV ont déjà fait le choix d'externaliser leurs buanderies. Une solution a été trouvée pour chacune des personnes concernées bénéficiant d'un contrat à durée indéterminée: transfert en interne à un poste équivalent pour la majorité (nettoyage, soins, textile, centrale des lits), retraite anticipée ou départ naturel.

#### Une offre de qualité

LBG SA dispose d'installations modernes et performantes. Le prix des prestations, l'offre de reprise des machines, la solution logistique, la qualité des prestations et des modèles de linge plat et d'uniformes ont également été évalués dans le cadre de cet appel d'offre. Cette externalisation constitue ainsi une opportunité pour renouveler une grande partie des vêtements de travail de l'HFR.

Les travaux préparatoires en vue du déploiement de l'externalisation débuteront dès la mi-juillet. L'exploitation progressive est prévue à partir de janvier 2020.

#### Renseignements

Stéphane Betticher, directeur de la logistique, T 026 306 01 50, de 14 à 16 heures

#### Service de presse

Daniela Wittwer, chargée de communication suppléante, T 026 306 01 24